

第3回鈴懸祭 2日目その2

平成22年11月6日（土）



焼き鳥は、売れ過ぎて困っていました。



ALTのジョナサン先生もキーストラップを購入



綿あめは、子どもたちに人気でした。



駄菓子類も懐かしくて、つい買われた方も多かったのでは。



個人発表のバンド演奏などにも、多くの観客が集まっていました。思うような演奏ができたかどうかは？



ペーパークラフトなどの展示

部・学科・学級の展示にも、多くの方が見えていました。



植物工場 LED電球によるサラダ菜の栽培実験中 農業と工業のコラボ（共同）



イラストの展示



PTA 食品バザー カレーとうどんが飛ぶように売れていました。 お疲れ様でした。



「何にしようかな？」と笑顔で思案中。



ロボットに興味が集まっていました。 大きくなったら、秀峰に来てね。



小さな子どもも大喜び。 楽しいひとときを過ごしました。



司会も行なった3人組のコント　かなりうけていました。



生け花や写真コーナーも賑わいました。



教室棟にさげられたモザイク画



後片付けもテキパキと。ここが、秀峰生の素晴らしいところです。みんな、ご苦労様でした。